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11- '11tr't der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Mag. Guggenberger, Dr. Müller, Weinberger, 

Strobl und Genossen 

an die Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Sport 

betreffend Errichtung einer Handelsakademie im Bezirk Landeck 

Landeck ist der einzige Tiroler Bezirk ohne Handelsakademie. 

Besucher dieses Schultypus müssen daher in den benachbarten 

Bezirk Imst pendeln. 

Es liegt daher nahe, auch für den Bezirk Landeck die Voraus

setzungen für die Errichtung einer Handelsakademie zu prüfen. 

In diesem Sinne richten die unterzeichneten Abgeordneten 

an die Frau Bundesministerin nachfolgende 

Anfragen 

1.) Hat der örtlich und sachlich zuständige Landesschulrat 

für Tirol jemals Initiativen zur Errichtung einer Bun

deshandelsakademie im Bezirk Landeck gesetzt ? 

2.) Sind Sie bereit, eine Erhebung über den Bedarf dieses 

Schultypus im vorgenannten Bezirk zu veranlassen? 
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